

Santiago, 16 de Enero de 1985.

Estimados

Compañeros, Camaradas, Compatriotas

Comité permanente de Solidaridad de Iquique

P r e s e n t e

Para nuestra Organización, la cual presido, es un grato y comprometido honor dirigirme a Uds. para saludarlos y felicitarlos por la gran labor que han estado realizando desde hace largo tiempo en defensa de los derechos humanos fundamentales, lo que en este último tiempo se ha convertido en una ardua y combativa Jornada, la que ha tenido a nuestro juicio una doble misión ya que el régimen se las ha jugado para aplicar el recrudecimiento de su política represiva, demencial y revanchista con la intención de desca-  
bezar las organizaciones políticas, sindicales, profesionales, sociales, etc. y con ello la inmovilización y terror de las luchas populares que por supuesto no ha logrado ni logrará.

Esto ha quedado demostrado, a pesar de los costos humanos, sociales en el ejemplo que Uds. han dado y que a pesar de haber sido detenidos gran parte de vuestros dirigentes, Uds. fueron capaces de seguir luchando y prestando una amplia solidaridad a vuestros familiares, como también a nuestras familias y afectados, como son los casos de los familiares de Pisagua y sus detenidos, como además con los compañeros relegados en vuestra zona.

Ante esta labor tan honrosa, combativa y solidaria queremos manifestarle nuestro más profundo reconocimiento y agradecimiento como así mismo nos ponemos a vuestro servicio para lo que nosotros podamos hacer, coordinar u otras cosas.

Fraternalmente,

*Maria Angelica Castillo*  
MARIA ANGELICA CASTILLO

Presidenta

AGRUPACION DE FAMILIARES DE  
RELEGADOS Y EX-RELEGADOS.